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Comentario / Germán Martínez Cázares (Senador del Grupo Plural y 

analista político) 

 

 “La verdad es que estuvo bien Santiago Creel, debo decirlo, yo lo critico, yo no creo que sea un buen 

candidato a la Presidencia, esa es la verdad, así de claro, pero ayer estuvo bien como Presidente de la 

Cámara de Diputados. Porque lo dice el Reglamento, porque lo dice la ley y porque lo único que debe 

reinar dentro de un parlamento es la palabra, armados ni a una cantina. Ahí debe reinar la palabra, ahí 

debe reinar la libertad de expresión, estuvo bien el presidente del Congreso Santiago Creel en no permitir 

que entren armados”  

 

https://drive.google.com/file/d/16fhbpEWqMm4qGPYmOnthF1lTDtNuHSyP/view  
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